



« Nous sommes allés à Lourdes au pèlerinage cet été. J'ai servi comme hospitalière pendant le séjour. J'ai aidé les personnes âgées et les malades à se déplacer. Nous avons prié tous ensemble et cela nous a rappelé les pèlerinages que nous faisons en Irak. C'était très émouvant. Nous avons rencontré beaucoup de personnes de différentes nationalités. C'était une expérience très enrichissante. Nous aimerions y retourner l'année prochaine. » Hind KARO



« Je veux continuer à servir à chaque pèlerinage comme hospitalier »

Alaa KARO Responsable d'équipe



« Ce pèlerinage a été comme un rêve pour nous. Je remercie Dieu d'avoir réalisé ce rêve et nous vous remercions car c'est grâce à vous aussi qu'il a pu se réaliser ».

Nouha, Antoine et



« Lourdes, pour nous c'est magnifique, on a toujours voulu y aller et pouvoir prier dans ce merveilleux endroit. on a passé de bons moments, des moments qu'on ne pourra jamais oublier...donc je remercie chacun et chacune d'entre vous en mon nom et au nom de tous les Irakiens qui était à Lourdes cet été. »

Martin EESO



« Le pèlerinage national de Lourdes est une ponctuation dans une année chargée. Il apporte la joie pour un peuple qui a été déraciné en raison de sa foi. Personnellement, deux éléments m'ont marquée : la présence des jeunes qui me donne la force et la confiance ainsi que la grâce et l'émotion inexplicable lors du passage aux piscines ».

Rita Khalaf



«A Lourdes, on peut mettre toutes nos souffrances ensemble, dans les mains de la Vierge.

Bashar